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  Auf Nachfrage von Frau Jung erläuterte Herr Schumacher, dass die 

Durchführung einer Informationsveranstaltung davon abhängig sei, wann 
der Verwaltung die hierfür erforderlichen Daten vorliegen. Es könne sein, 
dass zeitgleich im Haupt- und Finanzausschuss am 01.12.2004 bzw. im 
Rat am 15.12.2004 Beschlussfassungen erforderlich sind. Herr Schu-
macher sagte zu, die Fraktionen umgehend zu unterrichten, wenn die 
erforderlichen Informationen vorliegen, damit eine Veranstaltung für alle 
interessierten Ratsmitglieder und sachkundige Bürgerinnen und Bürger 
durchgeführt werden kann. 
 
Frau Leitterstorf regte an, Frau Heinze vom Kreissozialamt zu der Infor-
mationsveranstaltung einzuladen. 
 
Herr Knülle bat um Mitteilung, aus welchem Grund der Rhein-Sieg-Kreis 
erst so spät in Verhandlungen mit der Stadt Sankt Augustin getreten sei. 
Herr Schumacher erklärte, dass Ursache in den vorrangig durchzufüh-
renden Verhandlungen zwischen dem Rhein-Sieg-Kreis und der Bun-
desagentur für Arbeit zu sehen sei. 

 
 
Ende der öffentlichen Sitzung: 20.25 Uhr 



 
  

 
 
 


